



COMUNICADO DE PRENSA
PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
Abril 4, 2025

Contacto: Seth Squicciarino
Oficina: (631) 341-7111 Ext. 1050
Email: squiccia@nysenate.gov

Senadora Martínez reconoce el trabajo de Mujeres líderes en el Cuarto Distrito Senatorial



Clic [aquí](#) para obtener la imagen en alta resolución.



Clic [aquí](#) para obtener la imagen en alta resolución.

BAY SHORE, N.Y. – En el marco del mes de conmemoración de la Historia de la Mujer, que se celebra en el mes de marzo, la senadora estatal de Nueva York, Mónica R. Martínez anunció el reconocimiento de 11 mujeres que, con su trayectoria profesional y compromiso social, se han convertido en referentes del empoderamiento y el liderazgo femenino dentro del Cuarto Distrito Senatorial.

"El Cuarto Distrito Senatorial ha sido moldeado por las contribuciones de estas 11 mujeres extraordinarias", dijo la Senadora Martínez, quien además agregó que: "su influencia abarca diversos ámbitos, pero las une su inquebrantable compromiso con nuestra comunidad. Honrar a estas personas

[MORE]

excepcionales durante el Mes de la Historia de la Mujer resalta el impacto duradero del liderazgo femenino en nuestro distrito y más allá".

Mujeres homenajeadas:

Nancy Alvarez | Líder Educativa

Ha destacado por su personalidad carismática en Shepherd ´s Gate Academy desde el año 2012, se inició como asistente de la cafetería en el programa Universal Pre-K y posteriormente como Consejera principal en el campamento de verano. Su habilidad natural para conectar con la gente la llevó a convertirse en la Directora Administrativa en la Academia, donde actualmente supervisa al personal de Universal Pre-K y se desempeña como enlace con los padres de niños en edad preescolar.



Clic [aquí](#) para obtener la imagen en alta resolución.



Clic [aquí](#) para obtener la imagen en alta resolución.

Dara Caramanico-Broyles | Liderazgo dentro de las Fuerzas del Orden

Es oficial de la policía del Condado de Suffolk desde el año 2003, se ha desempeñado como oficial de recursos escolares, enlace comunitario y miembro del programa de Aplicación Policial Orientada a los Ciudadanos (COPE, por sus siglas en inglés). Ella además, colabora con escuelas locales, personas mayores, grupos comunitarios y organiza eventos como por ejemplo "Shop with a Cop", el cual lleva alegría a muchos niños durante la temporada navideña.

[MORE]

Ana Crespo | Liderazgo Comunitario

Incluso después de su jubilación, Ana Crespo, junto con su esposo, continúan apoyando a la comunidad a través de diversas iniciativas de servicio. Entre las cuales destacan participar en caminatas para apoyar diferentes causas, organizar campañas de recolección de juguetes y apoyar las campañas de recolección de alimentos organizadas por otras organizaciones.

Sister Mary Anna Euring | Liderazgo Religioso

La Hermana Mary Anna Euring ha ejemplificado el verdadero significado de un voto de fe mediante su servicio compasivo a los más necesitados. Ella en muchas ocasiones ha sido una fuente de consuelo y guía para muchas personas que han sufrido la pérdida de un ser querido.

Tijuana Fulford | Liderazgo en Organizaciones sin fines de Lucro

Una mujer visionaria, fundadora y Directora Ejecutiva “The Butterfly Effect Project” (BEP, por sus siglas en inglés), una organización sin fines de lucro dedicada a empoderar a la juventud eliminando las barreras que les impiden alcanzar el éxito. Tijuana, es una líder afroamericana con un profundo compromiso con su comunidad, quien ha recorrido un camino de resiliencia, transformación y propósito.

Dr. Brigette A. Herron | Liderazgo en Organizaciones sin fines de Lucro

La Doctora Herron es una sobreviviente y defensora de la erradicación de la violencia de género. Además, lidera iniciativas en ECLI-VIBES, una agencia de servicios para víctimas de violencia doméstica, agresión sexual, trata de personas y abuso. Cuenta con un Doctorado en Aprendizaje y Liderazgo y está comprometida con la creación de grupos de apoyo dentro de las comunidades para brindar apoyo a mujeres sobrevivientes.

Marcelle Leis | Veterana

Es una oficial militar retirada con múltiples honores, actualmente colabora con varias Juntas Asesoras de Veteranos y dirige la Agencia de Servicios para Veteranos del Condado de Suffolk. Anteriormente, se desempeñó como directora del Proyecto de Apoyo para Veteranos “The Joseph P. Dwyer”.

[MORE]

Judith W. Lespinasse | Liderazgo en Organizaciones sin fines de Lucro.

Es una Gerontóloga y asistente legal especializada en los Derechos de las personas de la tercera edad. Actualmente se desempeña en el Programa para personas mayores de “Touro Law School”. A lo largo de su carrera ha destacado por su compromiso en defensa de las personas mayores, asegurándose que tengan acceso a recursos y servicios esenciales que les permitan vivir de una manera digna.

Mary Reid | Líder Comunitaria

Se convirtió en la primera mujer afroamericana en muchas organizaciones, a menudo defendiendo lo que creía, a veces sola, pero siempre luchando por el consenso y el compromiso. Su perseverancia y su liderazgo la han convertido en un recurso invaluable dentro de la comunidad. Por más de 25 años, se ha desempeñado como “Trustee” (un administrador de bienes), en la Biblioteca Pública de Brentwood, convirtiéndola en una de las mejores bibliotecas comunitarias del país.

Glenda Sanchez Chin | Líder en Negocio Empresarial

Ella ejemplifica los valores fundamentales de Moloney Funeral Homes, brindando un servicio invaluable a la comunidad salvadoreña, latina e hispana. Sus contribuciones como “Funeral Director” le hacen destacar como una profesional ejemplar, cuyo trabajo representa un apoyo esencial y sincero para las familias en sus momentos más difíciles.

Ana Valdez | Liderazgo Estudiantil

Ana Valdez es una estudiante de tercer año en Farmingdale State College, donde se especializa en Biociencias y aspira a ser dentista. Su camino hacia la educación superior no ha sido fácil, sus días han estado llenos de obstáculos pero, su resiliencia y determinación le han permitido destacarse día con día.

Cada una de las galardonadas antes mencionadas fueron reconocidas durante un almuerzo el pasado 21 de marzo de 2025 en Bay Shore.